

お取引先様各位

新興工業株式会社

当社における新型コロナウイルス感染者発生のご報告（第22報）

拝啓 時下、ますますご清栄のこととお慶び申し上げます。

平素は弊社業務に格別のご高配を賜りありがとうございます。

さて、当社における新型コロナウイルス感染者発生について下記の通りご報告させて頂きますので、内容のご確認を宜しくお願ひ申し上げます。

敬具

記

2022年11月13日（日）に本社事業所（工場）の従業員1名、14日（月）に本社事業所（工場）の従業員1名、17日（木）に本社事業所（工場）の従業員1名および久代事務所（工場）の従業員1名の計4名につきまして、新型コロナウイルス陽性が判明しております。

この件に関して、社内での濃厚接触者はおりません。

《判明の経緯》

11月13日（日）に陽性が判明した従業員は、12日（土）に発熱したため病院を受診し検査を実施したところ、翌13日に陽性が判明致しました。

11月14日（月）に陽性が判明した従業員は、14日（月）に同居家族が発熱したため病院を受診し、その際従業員本人は症状が出ていなかったが、同居家族と一緒に検査を実施したところ、同日に陽性が判明致しました。

11月17日（木）に陽性が判明した従業員2名の内1名は、16日（水）に発熱したため病院を受診し検査を実施したところ、翌17日に陽性が判明致しました。

もう1名は11月14日（月）に同居家族に陽性者が出ていたため、14日以降 自宅待機をしておりましたが、16日夜に本人も発熱があり、17日に病院へ連絡したところ、みなし陽性との診断となりました。

《当社の対応》

当社と致しましては、保健所・医療機関の指示に適切に対応させて頂きます。

当該社員は、自宅にて一定期間の静養を予定しております。

尚、この度の発症による生産活動への影響は御座いませんので、ご安心ください。

この度は、地域住民の皆様・関係者の皆様に多大なご心配をおかけすることを心よりお詫び申し上げます。

今後状況が変わった場合には、都度、速やかに情報を開示させていただくとともに、社内外の感染拡大防止と従業員とその家族の安全確保を最優先に、関係各署と連携し対応して参ります。

何卒ご理解を賜りますようお願ひ申し上げます。

《その他の情報》

本日現在の社内感染者は、今回ご報告した4名となります。

《本書面に関するお問い合わせ先》

総務部 白崎 電話：0866-93-0871

営業部 中島 電話：0866-93-0857

以上